

Rafael Angel Calderón F.
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	93/21364		
	20 OCT 93		
<input checked="" type="checkbox"/>	P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.
<input type="checkbox"/>	C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.
<input type="checkbox"/>	M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC
<input type="checkbox"/>	M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	

San José, 6 de setiembre de 1993

ARCHIVO

Excelencia:

Me es grato hacer llegar a Su Excelencia el fraternal saludo del pueblo y el Gobierno de Costa Rica.

Como se hizo saber al Ilustrado Gobierno de Su Excelencia por la vía diplomática de estilo, Costa Rica ha presentado su candidatura para integrar el Consejo Ejecutivo de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, UNESCO. La elección tendrá lugar durante la XXVII Conferencia General de la referida organización, que se realizará entre octubre y noviembre del presente año.

En caso de que Costa Rica tuviese el honor de ser elegida en esta oportunidad para uno de los puestos correspondientes a América Latina, su representante en el Consejo Ejecutivo sería la Licenciada Aida F. de Fishman, actual Ministra de Cultura, Juventud y Deportes. La Ministra Fishman es una distinguida Psicóloga y Periodista de reconocida trayectoria personal y profesional. Cuenta con una sólida formación académica; ha realizado importantes labores en el ámbito del desarrollo social y en materia de comunicación y tiene una amplia experiencia en el campo de la cultura.

El Gobierno de la República atribuye especial importancia a la participación del Consejo Ejecutivo, en la convicción de que Costa Rica, con su experiencia de desarrollo social y cultural en un marco de paz, democracia y desarme, puede contribuir vigorosamente a desarrollar y consolidar los valores en los que se sustenta la UNESCO. Me dirijo por ello a Su Excelencia, con el fin de solicitarle el valioso apoyo a Su Ilustre Gobierno para esta aspiración costarricense.

Rafael Angel Calderón F.

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Su atención a la presente comprometerá la gratitud del Gobierno de Costa Rica y contribuirá a la reafirmación de los vínculos de amistad que lo unen con el Ilustrado Gobierno de Su Excelencia.

Al formular votos por la ventura personal de Su Excelencia, la prosperidad y felicidad de su pueblo, aprovecho la oportunidad para renovar el testimonio de mi distinguida consideración.



Rafael Angel Calderón Fournier

Excelentísimo Señor
Patricio Aylwin
Presidente de la República de Chile
Santiago

San José, 24 de setiembre de 1994

Excelentísimo señor Embajador:

Tengo el honor de dirigirme a Su Excelencia en ocasión de adjuntarle carta enviada a la Excelentísimo Señor Patricio Aylwin, Presidente de la República de Chile, por el Licenciado Rafael Angel Calderón Fournier, Presidente de la República de Costa Rica, para que por su digno medio se haga llegar a su alto destino.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Su Excelencia las seguridades de mí más alta consideración.



Aida Esquivel de Miller
Asistente Personal del Señor Presidente



Excelentísimo señor
José Benjamín Maluenda Merino
Embajador de la República de Chile
San José